

FIO: XIV Concurso Fotográfico de Naturaleza "Las Aves Silvestres"

El Parque Nacional de Monfragüe (Extremadura) vuelve a ser el escenario donde tendrá lugar del 22 al 24 de febrero la Feria Internacional de Turismo Ornitológico (FIO), que este año alcanza su decimocuarta edición y a la que se prevé la llegada de miles de visitantes profesionales y aficionados a la naturaleza.



XIV Feria Internacional de Turismo Ornitológico
Extremadura Birdwatching Fair
Parque Nacional de Monfragüe
Villarreal de San Carlos (Serradilla, Cáceres)

FIO 2019
del 22 al 24 de febrero
February 22nd to 24th

www.fioextremadura.es
www.turismoextremadura.es #FIO2019

Extremadura
Fondo Europeo de Desarrollo Regional
Una manera de hacer Europa

UNIÓN EUROPEA

CONSEJERÍA DE ECONOMÍA E INFRAESTRUCTURAS
JUNTA DE EXTREMADURA

Cartel Feria de Monfragüe, del dibujo y primer borrador José Antonio Sánchez para FIO 2019

Del variado programa de actividades que anuncia la Feria destaca con notable protagonismo el concurso fotográfico «Las Aves Silvestres», que organiza la Dirección General de Turismo de la Junta de Extremadura y a cuya ceremonia de entrega de premios acudirá el popular presentador extremeño de las noticias de meteorología de la cadena de TV Antena 3, Roberto Brasero.

Entre los galardonados este año se halla el jovencísimo fotógrafo turoloense Carlos Pérez Naval (AEFONA), quien ha resultado ganador del premio que se otorga en la categoría de *Jóvenes Fotógrafos* por la foto titulada «Sutil elegancia». Asimismo, recibe una mención de honor por la foto «Explosión primaveral».

El primer premio en la categoría *Retratos de aves* se lo lleva en esta edición Juan Buixareu por la foto «Family portrait»; en la categoría *Aves en su entorno* el premio ha recaído en Stanislao Basileo por «Gipeto»; en la categoría *Aves en acción* el premio ha sido para Dario Ferrandi con «I am the boss», y Vicenç Gimeno se alzó con el premio en la categoría *Visión artística de las aves* con la foto «Camuflaje blanco».

Una vez más hay que destacar la gran labor que vienen realizando nuestros más jóvenes fotógrafos, a quienes es fácil augurar un claro y amplio horizonte profesional si persisten en su trabajo con tesón y sin descanso en aras de una constante superación.

Francisco Martínez



Febrero 2019